

2024.03.10. 聖書預言・アップデート

悪魔のシチュエーションの中に煮込まれている預言的材料レシピ

JD ファラグ牧師

天のお父様。あなたの御前に参ります。あなたの祝福に感謝します。あなたというお方に感謝します。賜物（贈り物）と試練に感謝します。私たちが経験している試練に。そうすることで、主よ、私たちはあなたに集中し続けることができるのです。主よ、私たちに知恵と理解と忍耐を与え続けてください。主よ、この時間を祝福してくださいませように。主よ、この道が私たちの心に届くよう、私たちがする全て、あらゆることがあなたへのご栄光となるよう祝福ください。私たち全員が祈ります。アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。皆さん、今日はいかがお過ごしですか？（会衆：元氣です！）よろしい！ では良いスタートが切れますね。オンラインでご覧の方も歓迎します。見てくださって大変嬉しいです。始める前に、いくつかお知らせです。実は伝えたいことが3つあります。

一つ目は、先週の火曜日夜の祈り会の教えのリンクをウェブサイトに掲載していますが、その中で、私の妻についての称賛報告を共有しました。多くの人を知っている通り、彼女は乳がんと闘っています。しかし、神は。神だけがお出来になるご方法で、腫瘍を縮小させ、広がりを止めてくださっています。一 拍手喝采&歓声 一 どうか祈り続けてください。お、（会衆からレイ）ありがとうございます！！ どうして知ってるの？ 私のシャツにマッチするのを。私はとても甘やかされています。皆さんは私を甘やかしていますよ。私は文句を言っているわけではないですよ。なんて、素敵なの！！ きっと付け方が間違ってるんでしょうね。このほうがいい？ ありがとうございます。どうもありがとうございます。とにかく、どうか祈り続けてください。お願いします。これがなされた唯一の理由は、ひと言、『祈り』です。皆さん、祈ってくださいって本当にありがとうございます。次にお伝えしたいのが、木曜日の夜、スティーブ・サントス牧師と私の対談『イエスはラハイナを愛しておられる』のパート2へのリンクです。特に、地元でもオンラインでも実際に参加できなかった人は、ぜひご覧になるのを勧めます。スティーブ牧師は力強く、預言的にさえ語ってくれました。祈りながら考えるべきことがたくさんあります。最後に、先週、古い機器を使用されている一部のアップルユーザーから、「聖書預言・アップデート」にアクセスできず、ウェブサイト上の動画も閲覧できないという報告を多数受けました。私たちのチームは、一刻も早くこの問題を解決すべく、たゆまぬ努力を続けています。しかしながら、これは重要なことで、あなたの祈りを切望します。これは技術的なことよりも霊的なことかもしれないから。私の言う意味が分かりますか？ 特に先週のアップデートの内容が、キリスト教ナショナリズムの欺瞞と新使徒改革神学の偽の教えに特化したものであったのを考えれば、なおさらです。その間、サポートセンターの総合案内とお知らせのページで、この件に関する最新情報を見ていただけます。また、そこにはどれもフル稼働している他の視聴オプションのリストもあります。最後に、皆さんのご理解とご忍耐に感謝します。そしてもっと重要なこと、無限に重要なのは私たちのために祈ってください。

それでは、始めましょう。第一礼拝は、「聖書預言・アップデート」、毎週長年してきています。ハワイ時間 11時15分からライブ配信する「第二礼拝は」、神の御言葉を節ごとに学ぶ「聖書の学び」です。短い書「ユダの手紙」の終わりに近づいています。今日の箇所は20節から23節までです。主の御心なら、そして、私たちがまだここにいるなら、今週の木曜日、これまで章ごとに学んできた「エゼキエル書」を学び終えます。そして主の御心なら、次の日曜日は、私たちが学んできた短い「ユダ書」を学び終えます。1章だけなので、章ごとの学びではなく、節ごとの学びです。文字通り、ある週は1節だけの学びでした。そして、「ユダの手紙」と「エゼキエル書」を同時に学び終えます。一時停止。理由は、（旧約聖書）次の書は「ダニエル書」で、（新約聖書）次の書は「ヨハネの黙示録」です。だから、その時イエスが来られ、私たちが携挙されます。（会衆：アーメン！！）ええ、そうです！！ で、こう考える方、

「まあ、J.D.牧師、そんなタイミングを計るとは実に賢いですね。」冗談でしょう？ 私がそんなことをしたと思う？ 私がそんなに賢いと思う？ いいえ全く違う。主です。で、今日（のユダの手紙の学び）は、私たちの主イエス・キリストが患難前携挙で私たちを永遠の命へと導いてくださる憐れみを待ち望みながら、携挙前の準備をするための聖書的かつ実践的な方法について見ていきます。それを11時15分からライブ配信します。ユーチューブやフェイスブックでご覧の方、今からウェブサイト JDFarag.org へ直接行き、問題

がないのをお願いします。検閲なし、中断なしの、今日の「聖書預言・アップデート」を丸ごと是非ご覧ください。

では始めましょう。今日お話ししたいのは、『悪魔のシチュエーションの中に煮込まれている預言的おもな材料レシピについて』分かってます。私は賢いでしょ？ 私はそんなに賢くありません。韻を踏んでいますけど、説明させてください。今、世で起こっていることはすべてこの預言の鍋に混ぜられ、言わば、かき混ぜられています。しかし問題は、預言の材料が、よく言われる通り、災いのレシピになっています。そうして結局は、悲惨で危険で毒による死にさえつながります。聖書の中でこのことを語る2つの魅力ある深い記述に注目して欲しいと思います。両方、旧約聖書です。その箇所はある意味、言えるかもしれないのが、それら自体が、神は苦さを甘さに変えるだけでなく、死をいのちに変えてくださる「しかし、神は。」の証であることです。

最初のは、「第二列王記4章」で、38節から読みたいと思います。それは預言者エリシャについてで、神は、その前の預言者エリヤよりもさらに多くの奇跡をなさるため彼を用いられました。ですから一緒に、「第二列王記4章」、38節から読むのでついてきてください。

— II列王記 4：38 —

エリシャがギルガルに帰って来たとき、この地に飢饉が起こった。・・・

(食べるものがありません。)

・・・預言者の仲間たちが彼の前に座っていたので、彼は若者に命じた。「大きな釜を火にかけ、預言者の仲間たちのために煮物を作りなさい。」

— II列王記 4：39 —

彼らの一人が食用の草を摘みに野に出て行くと、“野生の”つる草を見つけたので、・・・

(そういう言い方をしないとね。強調音追加。)

・・・そのつるから“野生の”瓜を前掛けにいっぱい取って帰って来た。

(全く美味しそうに聞こえません。)

そして、彼はそれを煮物の釜の中に刻んで入れた。彼らはそれが何であるかを知らなかった。その部分は意図的に空白のままですから。まだ早すぎます？ 彼らは中身が何かを知らなかった。昔の地図のような折りたたみシート、想像してください。広げると、決して元には戻せないからです。また、印字のフォント4サイズ、Arial/エイアルの細い字体。つまり、私の、虫眼鏡が要ります。そして、それをひっくり返すと、中身が空白なのが分かる。このフレーズを除いては。「このページは意図的に空白にしてあります。」お～

それが、どうやらここで起こっていることのようにです。彼らは中身が何なのか知らなかった。なぜなら、その部分は、、、私は先に進みます。その素晴らしい描写はもう救いようがないからね。で、40節、

— II列王記 4：40 —

彼らは皆に食べさせようとして、これをよそった。皆はその煮物を口にするやいなや、こう叫んだ。「神の人(エリシャ)よ、(注射の、いえ)釜の中に毒が入っています。」・・・

いい守りだったでしょ。点と点が繋がったでしょ？

・・・彼らは食べる事ができなかった。

それで、エリシャはどうするのか？ 41節が、語ります。

— II列王記 4：41 —

エリシャは言った。「では、麦粉を持って来なさい。」彼はそれを釜に投げ入れて言った。「これをよそっ

て、

この人たちに食べさせなさい。」そのときにはもう、釜の中には悪い物はなくなっていた。

この向かう先が分かりますか？ この類型が分かりますか？ そしてこの麦粉は、人が死から救われるため死の鍋に入れられなければならない命のパンとしてのキリストの予型です。この死の鍋は？ そう、これは悪魔のシチューに含まれる預言的煮込みの予型で、邪悪な破壊と最終的な死を意図しています。「しかし、神は。」敵は悪を謀らいました。しかし、神は、この終わりの時、多くの人々の救いのために、それを益になさいます。(創世記 50:20参照)

2つ目の箇所は、「出エジプト記15章」、22節から読みます。ここで簡単に背景を説明します。イスラエルの民は、紅海(レッド・シー)を渡ったばかりです。皆さんよく考えて欲しいのです。彼らは、神が紅海を2つに分けられた驚くべき奇跡を目撃体験したばかりです。それで民は、乾いたところを歩き、エジプト軍が追撃してきて、海水が押し寄せ、エジプト軍全員溺れさせました。民は、それが起こった矢先です。では「出エジプト記15章22節」から読みます。

— 出エジプト 15:22 —

モーセはイスラエルを葦の海(紅海)から旅立たせた。彼らはシュルの荒野へ出て行き、・・・

(あなたシュル/大丈夫?はいシュル/大丈夫。)(↓興味深い類型です)

・・・三日間、荒野を歩いた。しかし、彼らには水が見つからなかった。

— 出エジプト 15:23 —

彼らはマラに来たが、マラの水は苦くて飲めなかった。それで、そこはマラ(苦い)という名で呼ばれた。

— 出エジプト 15:24 —

民はモーセに向かって_____と不平を言った。

ここで止めていいですか？ これを言わせてね。冗談でしょう？ あなたは、エジプト人の手から神が力強く救い出された、奇跡的で超自然的な出来事を目撃したばかりです。水を用いられて。そして今、あなたは水のことでモーセに文句を言っている。神が紅海の水を分けることがお出来になるのなら、きっとあなたに一杯の水を飲ませることがお出来になられるはずです。まだすっかりしません。気分がよくなると思ったのですが。胸のつかえを吐き出したかったんです。ところで、私も隣の人と同罪ですけど、このこととなると、私たちはイスラエルの民を厳しく非難します。「どうやって文句を言えるのか？」いいえ、私たちは同じことをしますよ。ですから、彼らに厳しくしないように。私は常に、自分自身を最も好意的に照らし出したので、私がそこにいたら、こうなります。「あなたがたは何の文句があるの？ 神がなさられたことを見たんじゃないか？」いいえ、私は最前列にいて、こう文句を掲げる看板を持っていたでしょうね。「この水は苦いぞ。」あなたも私のすぐ後ろにいますって。私を霊的に見ないでくださいよ。ですから民はモーセに文句を言います。「われわれは何を飲んだらよいのか」で、モーセはどうするのか？ 25節にあります。

— 出エジプト 15:25 —

モーセが主に叫ぶと、主は彼に一本の木を示された。彼がそれを水の中に投げ込むと、水は甘くなった。主はそこで彼に掟と定めを授け、そこで彼を試み、

— 出エジプト 15:26 —

そして言われた。「もし、あなたの神、主の御声にあなたが確かに聞き従い、主の目にかなうことを行い、また、その命令に耳を傾け、その掟をことごとく守るなら、わたしがエジプトで下したような病気は何一つあなたの上に下さない。わたしは主、あなたを癒やす者だからである。」

わお！ ここでの類型が分かりますか？ その一本の木は、十字架。キリストが十字架上で完成された御業

を象徴します。お付き合いください。それは、人が命の水を飲み、救われるために、言わば苦い死に置かれなければならない。もしかしたら、もっと個人的なことに適応できるかもしれません。あなたが自分の中で苦い思いをする状況にいて、あなたは、「ヘブル人への手紙」の著者が、苦い根を発芽させ芽生えさせないように、と警告したことをしている。それがあなたを内側から滅ぼすからです。ですから、これが適応するのは、もしかしたら、今日ここに居る誰かのための言葉かもしれません。イエスと十字架の完成された御業を、その苦い状況に置いてください。すると甘くなります。私の話の向かう先は、彼らがあなたに何をしたかではなく、イエスがあなたのために何をしてくださったのか、です。それが全てを変えます。それでモーセは民に言います。聞いてください。これはもちろん類型論、預言で、十字架上で完成したイエス・キリストを如実に指し示しています。でも、興味深いのが分かりませんか？モーセが語るのは、民への約束で、宣言です。神は決して約束を破ることはお出来になりません。約束とは？ それは、神がエジプト人にもたらされた病気は、民には一切かからないという約束です。言い換えれば、神は、神だけがお出来になる通り、私たちが飲み込んだり、注入するかもしれない苦い毒が私達に害を与えないよう、私達を癒される。

今日の残りの時間、このことについて説明したいと思います。具体的にこの預言的煮込み、もっと具体的には、この悪魔的で致命的なシチュエーションを煮込むため、すべての預言的材料が混ぜ合わされ、かき混ぜられていることについて。ですからここで、ちょっと早いのは分かっていますけど、ライブ配信を終了します。じゃあね。もうウェブサイトで見られるなら、こんにちは！

一 本編 一

まず最初に、吟味し、文書化した情報を提供して下さるすべての方々に深く感謝したいと思います。ご存知のように、多くの人々が”しかし、神は。”の証を送ってくれて、それらも、祝福と励ましです。しかし、彼らは本当に重要な預言関連の資料も送ってくださいます。あなたがたに、私は多大な恩義を感じています。色々な理由で、その一部は聖化されたものですが、おもな理由は聖化されたものではありません。リサーチをする時間を大幅に節約できるため、大変勝手な話だからです。ですから、ありがとうございます。どうか送り続けてください。私の時間を節約して下さっています。時間がかかることだからです。さて、なぜこのようなことを述べたのか？というのも、今日お話しすることの多くは、その関係者や舞台裏にいる人たちからの情報だからです。私は、訪問して下さる方々や、神がこのような時のために特別に配置された素晴らしい人たちに出会う時、とても光栄に思います。そして、あなたは自分がどういう者なのか分かっておられ、神は、あなたが今いる場所で、このような時のためにあなたを召し、配置された。あなたがそこに居るのには理由があって、神があなたをそこに置いておられます。あなたは暗闇の中の光です。応募した仕事でもなければ、夢見た仕事でないことも確かです。しかし、神は、このような時のために、あなたをそこに置いておられます。そして、私がお会いし、お話できる名誉に与る人たちは、彼らが知りうる情報を私に提供して下さいます。そして、それは非常に機密性の高い生の情報です。これが、彼らが匿名で証拠を預言的に共有する許可を私にくださる時、私が彼らの身元を明かさない理由です。このような理由から、私は常に彼らの身元を明かさないようにしています。そこで以下は、この悪魔のシチュエーションの煮込みに使う、前述の預言的材料のレシピを簡略に列挙したものです。これらは特定の順番に並んでいるのではなく、また、これには非常に多くの材料を含んでいるという意味で、決して網羅的でもないことを覚えておいてください。なので、私は、おもな材料、鍵となる材料だと分かるものをリストにあげます。どんなシチュエーションでもそうですが、これらが混ぜ合わさったときのみ、様々な味がでる。単独では、材料でしかありません。でもね、他の材料と混ぜ合わせることで、主材料となるものもあって、味を変えてしまいます。で、留意ください。このレシピは、材料を入れる前に、鍋、水、そして鍋の上の空気にまで、地球工学に基づいた散布の必要があります。レシピではそうになっています。じゃあ、材料の話をししましょう。それもまだ早いかもしれませんが、今に分かります。以下は、その材料のリストです。皆さん、このレシピの件は大丈夫？ だって何人かの人は、「僕は料理はしないよ。」みたいな顔をしています。では、もっといい例えを教えてくださいませんか？

来週は別のことをしてみるから。しかし、今週は災いのレシピです。レシピがどんなものか知っています？ 幾人かは料理が本当にお好きで、ご自分をご存知でしょ。私はあなたたちを見ませんから。ところで、私たちはあなたが大好きですよ。特にあなたが私たちに料理してくれるときは。でも、レシピを知っています？

あなたが外に出て手に入れなければならない食材のリストが一番上にあります。そしてその下には、レシピにある食材をどのように使うかが書かれています。さて、これは比較的簡単なレシピです。なぜなら具体的な材料を揃えて、鍋に放り込んで混ぜるだけだから。これこそ私の好みのレシピです。オーブンに入れて12分半。2.8分冷まして、また入れてひっくり返すだけ。とかね。いや別にいいけど。では、私たちのリストに載っている材料を紹介します。準備はいいですか？

コロナのいわゆるワクチン追加接種を“10回”必要。次、国連と世界経済フォーラム議案から生まれ、それらが先駆けた、“17”の持続可能な開発目標（SDGs）。次のリスト、ワクチン接種を証明するための“1つの”生体認証デジタルIDが必要。次、“1つの”ブロックチェーン、中央銀行デジタル通貨＝CBDC。次は2つがセットです。ユダヤ人といわゆるパレスチナ人が平和で安全に共存する二国家解決策を“1つ”。（「第一テサロニケ人への手紙5章3節」）次のは、7つがセットです。エルサレムを分割する多くの者との7年間和平合意を“1つ”。追加料金なし。それから、赤い雌牛の灰をちょっと振りかけたユダヤ神殿再建が“1つ”必要。何人か、3人ほどは分かったと思います。分かったはず。次、必要なのは“2つ”。何が？

「獣」＝①偽預言者と②反キリスト

では次は、10個でセットです。世界の“10”の地域または国を支配する“10”の支配者または王。

では次は、また別の2個セット。左右“2つ”の翼、右派と左派が必要。これは鶏の手羽ではありません。混沌の灰の中から秩序をもらたすため立ち上がる同じ政治的な鳥の左右の翼。

それから最後は、世界秩序の必要性を“1つ”。経済的、宗教的、政府的な。

では、これらが材料です。レシピに入りましょう。レシピに関しては、これまた非常にシンプルです。鍋に入れ、かき混ぜ、強火にかけるだけ。最高温度で加熱する。そしてただ煮込む。すると、シチューの出来上がり。すぐ後で戻りますけど、時間の都合上、2つの食材について少し時間を取る責務が私にあると思います。その2つとは、すなわち10回の追加接種と、17の持続可能な開発目標。どちらもおもな材料で、鍵となる要素です。

では、CDCのマンディ・コーエン所長の動画から始めます。つい先週の月曜日、次のように述べました。引用します。

—引用—

「ワクチン接種こそが、人々の命を救い、同時にコロナ長期後遺症リスクを軽減する核となる戦略で、主要な要素（材料）なのです。ですから、誰もが最新版のインフルエンザ予防接種と最新版のコロナワクチン接種をする必要があります。私たちは、この秋にコロナワクチンの最新版が登場することを期待し予期しています。いいですか？ ですから今、計画を立ててください。いいですね？ 今、3月です。なので、先を見通すことができます。秋にインフルエンザの予防接種を受ける時、・・・（そうですか、もしもではなく、受ける時ね？）これについては、アップデートの締めくくりで話します。この言い回しについてを。

・・・秋にインフルエンザ予防接種を受ける“その時”最新版コロナワクチンを接種することになります。その理由は、このウイルスが変化し続けているからです。大丈夫です。私たちは一歩先に行くことができます。私たちにはそのためのツールがあります。私たちはそれを使うだけでいいのです。FDAとCDCはそのプロセスを開始しました。インフルエンザ予防接種と同じように、私たちもそのプロセスを開始しました。・・・またこの言葉です。このことについて話したいと思います。・・・最新版の（ワクチン）を。」

ソフトウェアの最新版のように、あの宣伝広告みたいに、“更新可能”そして、彼らは“更新”を変えまくります。悪魔的です。ポップアップする“更新”から悪魔よ出ていけ。彼らは、その周りをころころ変化させて、あなたが携帯電話の「あとで通知する。」をクリックすると、それから別のメッセージが出てきて、「1時間後に通知しますか？」「いいえ」で、スクロールすると、ちょっと探していると、大変小さく表示されます。

「明日通知を受ける。」と。私は「通知を受けない。」というオプションはどこにあるの？最新版は欲しくないから。でも、これがそうなのです。ウイルスだから更新。ウイルス対策ソフトを更新する必要がある。なぜなら、それがモデルナ社にありました。それが削除される前にね。書かれていたのは、

「このワクチンは、いのちのソフトウェアです。」 どちらかという、死のソフトウェアです。モデルナ＝**Moderna Modify/修正 RNA**。これはオペレーション/操作システムです。あなたの体に入れる OS です。

(オペレーション・システム)「我々があなたの体にインストールすれば、我々があなたのために更新します。」ですからこの最新版が来ます。なぜ彼らはそれをしたのか？ そして彼らは一歩先を行き、そうこれって、、、OK。一息つかせてください。何年も前のことですが、昔々、その昔、遠〜い遠〜い土地での話、これはマイクロソフトの話です。これはアップル以前の話です。どちらも根っからの悪ですよ。ちなみに、リンゴがかじってあるでしょ？ (アップル社のマーク) あなたの一日を台無しにしてあげます。でもイエスの御名においてね。あのリンゴが何なのか知ってますね？ それが何を意味するのか？ (りんごを) かじっています。エデンの園です。善悪の知識の木、禁断の果実をかじった。ですから、次にアップル機器を起動するときは、そのことを考えてみてください。いいですか？ じゃあ、マイクロソフトについて話しましょう。地獄のビル・ゲイツそのものです。この男こそ、自惚れた男で、彼はこれを思いつかなかったし、当時のパートナーも思いつかなかった。彼の母親は IBM にいて彼らが基本的に彼にこれを譲った。そして、それがこんにちのマイクロソフトとなって、それが **Windows** になりました。しかし、興味深いのはこれは何年も前のことですが、ウイルス対策ソフトをアップデートせねばならなかったでしょ？ 彼らは新しいウイルスをどんどん出してくるから。彼らはウイルスを変え、そのため、ウイルス対策ソフトが古くなり、興味深いことに、コンピューターウイルスを検出するため更新する必要性がありました。ウイルスを？ このパターンが分かりますか？ 私だけですか？ それともこれは、体内にインストールされたオペレーション・システムを更新せねばならないことを匂わせているのか？

ー引用続きー

「ですから、私たちは一歩先を行っています。コロナワクチンについては、今秋に向けてすでに更新を開始しています。だから、私たちは皆さんに、もうそのことを考え始めてほしいのです。」

繰り返しますが、このことについては後で戻ります。で、私は2時間近く調べた後、これが10回目の追加接種になるという文書を見つけることができませんでした。ちなみに、カナダでは12回です。これを見つけた人が送ってくれるのが大歓迎な一方、私は CDC が発表した解説画像を見つけました。自分の意志で何度も追加接種している人がいる事実から、実際には、10回以上の追加接種が必要なケースもあるようです。何が悲しいかと言うと、悲しいことに、このすべては、根拠のない恐れと悪魔の欺瞞だけに基づいています。これが、いわゆるワクチンの主成分に混ざっている2つ目の重要な材料、つまり「17の持続可能な開発目標」につながります。これについては、以前の「聖書預言・アップデート」で詳しく話しました。

これが「アジェンダ2030」ですが、これらの「持続可能な開発目標」は、善と悪の両方が潜在的に混在しているため、最初は人類にとって有益であるように見えます。彼らはそれを、とても良く聞こえるよう梱包しています。つまり、この3つの言葉だけを取ってみてもいい。「持続可能な」ええ、良く聞こえます。私は持続したい。「開発」誰が開発を望んでいないです？ そして「目標」みんな目標を持つべきだ。では、この鍋に全部入れてみましょう。「持続可能な開発目標」おお、17項目。わお〜あなたがた皆んな。しかしながら、すべてが密かに料理されていて、闇の力のレシピに従い、この致命的なシチュエーションの邪悪な煮込みに変わります。では、一緒に考えてみてください。これらの異なる材料をすべてかき混ぜて一緒に煮込みあげると、、、繰り返しますが、それ自体だけなら、その風味が食材に加わっているだけです。で、今や、これらすべての風味を持つすべての材料を、同じ鍋に入れ、かき混ぜて煮込み上げるのです。そして、それが完成したときに手に入る。すべての風味が、さまざまな食材によって表わされる。ではポイントは？ 私のポイントは、エリシャや預言者の息子たちと同じように、彼らは口に作るまで、あるいは注射をするまで、何が入っているか知らなかった。そして、持続可能な開発目標についても同様で、実際に実施され、完了するまで、その中身は誰にもわかりません。国連共通課題のウェブサイトに入ります。

ー引用ー

「国連創設75周年、コロナパンデミックのさなか、加盟国は現在と将来の世代のために世界統治を強化することを誓った。総会は「共通の課題」の提出を歓迎し、2024年9月22-23日にサミットの開催と、その前2023年(昨年)に閣僚会合を開催することを決議した。行動指向の「未来のための協定」は、加

盟国が前進させると決めた問題について、政府間交渉を通じて合意される予定である。」さて、なぜ私はこの引用のある部分を強調しているのか？ 理由は、皆さん掴めましたか？「私たちは政府間や、NGO、非政府組織などすべてを

組み込み、それを全部混ぜ合わせる。公共生活のあらゆる分野の運命が、この鍋の中で混ざり合うことになる。」この共通課題のウェブページに、私はこの一目でわかるチャートが好きですけど、私がチャートが好きなのをご存知でしょ？ 私は天国でチャート係をするつもりです。私がチャートが好きなのを神はご存知だから。とても整理されるから。誰かがあなたの代わりに仕事をしてくれました。だから、その必要はありません。すべてを整理する必要があるって、臨床名があるのは分かっていますけど、外側ですべてを整理整頓せねばならないときは、内側ですべてが混乱している証拠です。言うておきます。すべてが整然とし、整理されていて、全部綺麗に一列に並んでいてただの代行として、もしそこに住み経験できたら、どんな感じでしょう？ 言い過ぎですかね？ 自分をさらけ出し過ぎてますかね？ しかし、チャートは整理され、視覚的です。私は視覚的な学習者です。私は聴覚的で、視覚的に学ぶほうなので、それを目で見なければならぬし、聞かなくてはならないのです。これはちょっとした余談ですけど、聴覚学習者というのは、いつでも見分けがつかず。なぜなら、彼らはコストコで独り言を言っている人たちなので。施設に入れる必要はなく、入れるべきでもありません。そうではなく、私を見れば、まず、あなたが私を見れば、言うでしょう。

「あんな人、生まれて初めて見たよ。」あなたは方向転換する。別の通路へいく。分かっています。私はまったく気分を害していない。でも、私が通路を歩いて行くと、考えます。フェタチーズ フェタチーズが好きなんですよ。フェタチーズを持ってこないでね。でも私がしていることは？ 私は声に出して言っているの、自分で言っているのが聞こえます。だから、買うことを覚えているんです。頼みますよ。皆さん、そうしませんか？（会衆：手を挙げる。）良かった。一人おられますね。神の祝福を、ジャック。君が大好きだよ。じゃあ、私の心に適う兄弟ができた。ではすでに進行中の聖書預言・アップデートに進みましょう。

それで、12の公約にまたがる主要な提案、主要な材料を一目でわかるよう整理した視覚的チャートです。

—引用—

「国連創立75周年を記念し、提案されたすべての行動は、持続可能な開発目標の達成“加速”のために沿い、考案されたものであることを宣言する。」特に注目すべきは7番項目です。これを聞いてください。「デジタル協力の改善」記述を引用します。

—引用—

「差別や誤解を招く内容に対する説明責任基準を導入。」「人工知能規制の推進」「世界的公共財としての電子共同体」お～ 待って。それは検閲と呼ばれています。なぜなら 差別か誤解を招く内容かどうかを判断するのは誰なのか？ そしてどうやら、それに従わなければならないという説明責任の基準が設けられるようです。そうでなければ、差別的で誤解を招くような内容を掲載することになる。(JD 挙手)

それが、2021年の私たちです。私がこのいわゆるワクチンについて話し始めるとすぐに、いくつかのソーシャルメディアプラットフォームで注目され始めました。私が言っているのはその下にあるバナーと呼ばれる小さなものです。私たちはそこから悪魔も追い出そうとしました。というのは、それらはファクトチェッカーで、そこにリンクがあって、「CDCは、この人物はワクチンについて誤解を招き、虚偽の情報を提示していると言っています。ワクチンは安全で効果的で、あなたを殺したり傷つけたりせず、いずれにせよあなたには...」とにかく皆さんポイントは分かりますね？ そう、これが彼らがこのシチュエーションに混ぜているものです。また、この共通課題のウェブページに掲載されているのは、ダウンロード可能な86ページのPDFファイルです。因みに、全てのリンクを貼っておきます。私はこのとても興味深いファイルにかなりの時間を費やしました。彼らはこれを「我々の共通の課題、事務総長の報告書」と呼んでいます。内容は、、、言い方はまずいですけど、この報告書にはまたしてもゾッとします。引用します。

—引用—

「本報告書を通しての提案には、管理評議会の再利用や”緊急プラットフォーム”の創設を含む。」以下は、8ページ12項目：「備える」の見出しからの引用です。

小見出し：複雑な世界的危機に対応するため招集される緊急プラットフォーム。どうしてわかるのか？ 彼らが危機を作り出すからです。反応を制御し、最終的な解決策を提示する。ヘーゲル弁証法の基本です。緊急プラットフォーム

「そう、この秋、あなたがたに危機が訪れる予定です。備えてください。一歩先を先行してください。」

このリストを聞いてください。私がしないよう、、、私たち大丈夫ですか？ 皆さん大丈夫？全然説得力がありませんけど、ここにあることを続けますね。以下が危機のリストです。事前に計画されている危機。準備はいいですか？

—引用—

『世界の公衆衛生について：「世界的なワクチン接種計画。」「世界保健機関（WHO）の”強化。”」「より強固な世界保健の安全保障と備え」で、またこの単語が出てきます。「_____において、製品開発の”加速”と医療技術へのアクセス」・・・そして、これは私が言う「表面上はとても良いように聞こえる」という意味です。・・・「中低所得国において。」お～「世界共通の医療補償と”健康の決定”要因への取り組み』（↑巧妙な単語です。）言い換えれば健康保険、医療技術、健康安全保障を保証し、健康上の緊急事態を決定する。皆さん、つながりますか？ さらに酷くなります。以下は17ページの「持続可能な回復」という見出しのスクリーンショットです。それを望まない人はいません。「ねえ、持続可能な回復だよ。」なんと聞こえの良いことで。太字で何が書いてあるか知ってますか？ 「ワクチンは、広く公平に共有」それは持続可能な回復？ いいえ、結構です。他の何かだと思っていたのに。あなたはとても素敵で、良さそうで、私が興味を持ちそうなものを作った。持続可能な回復を望まない人はいないでしょう。それがワクチンを意味するとは知りませんでした。で、この太字の「ワクチンが広く公平に共有される」の下にあるのが、

—引用—

「将来のパンデミックに備えたワクチン生産能力。」ほらね。その予定はいつですか？ ええ、お知らせしましょう。みんな知る必要がありますよね。お伝えします。そう遠くない将来、あなたがたのために別のパンデミックを予定しています。「我々は、こうした将来的に予定されている危機やパンデミックに対応するワクチンを100日以内に製造し、1年以内に世界中に配布できる能力を持ちたいと考えている。」まあ、それはかなり具体的ですね。「目標は100日で、広く製造されたワクチンを配布すること。すでに作り上げ、予定している危機に対応する能力があるから。あなたのカレンダーにはもう入っているし、我々のカレンダーにももうすぐ入る。」ではご機嫌よう。最後のスクリーンショットは、25ページ22段落です。引用します。

—引用—

「コロナからの重要な教訓は、特に危機の時代に、信頼できる情報、商品、サービスの提供者としての国家の重要性である。」

聞いてください。あなたはサプライチェーンを支配しようとしている。つまり、あなたは危機を作り出し、私たちが手に入れる商品やサービスを支配しようとしている。都合良い危機を決して無駄にしたいから。そのうえで彼らは、共通の課題として次のように述べています。

引用：政府サービスのデジタル化 それがメカニズムです。では、どうやって商品やサービスを規制するつもりなのか？ 特に、彼らが危機を作り出している時に、信頼に足る情報をどうやって提供するのか？ すべてをデジタルにする。デジタルに。では、急いで付け加えますが、彼らが掲げている目標や期限は、実際の隠された意図とは必ずしも一致しません。これを最後まで聞いてください。彼らは2030年までにSDGsを達成する目標を掲げているのですが、実際にはそれは手段でしかありません。その手段とは、2030年までにSDGsを達成することですが、しかし目的は、2030年以前に大衆を洗脳し、その考え方の調整を達成することです。例を挙げます。これを使ってうまく伝わりますように。主よ、ちゃんと伝わるようしてください。

私の描写はこうです。ですから、これは免責事項です。大抵、そんなによろしくありません。店先を通り過

ぎるときなど、ちょっと古いかもしれませんが、今度は、最新のものを用意しますよ。この秋にはね。でも、店の前を通りかかると、ディスプレイがありますね。そこには科学というものがあるでしょ？ 彼らはそのために人を雇い、正面のガラスのディスプレイのために人を雇い、マネキンを用意しています。彼らはそれを、彼らがすることは、それをとても壮大に見せます。見事に。これを見たあなたは、店に入るつもりはなかったのに、店に入って行きます。そして、店の前に陳列されているものを見る。それがあなたを店に入れるきっかけになる。これはいくつかはうまくいきますからね。お付き合いください。で、その正面の飾りつけを見てこうなる。「うわお！」「2030年までに？うわお！！」「2030年までに持続可能な目標を達成するの？ すご〜い！」

で、中に入ってみてこう言う。「おう....」もう「うわお！」ではありません。「おいおい、ちょっと待てよ。表に出ていたのはそれじゃない。あれは虚偽の宣伝だ。」おとり商法というものです。あなたが表に出しているものは、この物の本当の中身を表すものではない。それで、美しかったからまた外に出る。中に入ってみるとぞっとする。それがこれです。ええ、私の最高の描写です。

では、次に進みましょう。締めくくりに向かって。つまり、隠された意図があって、彼らは中身を知られたくありません。だから、彼らは外見に偽装を施し、警戒心を解いています。するとあなたはこうは考えないから。「ええ、ここには水面下に隠されたものがある。表向き、はっきりしないし。」とは。さっと CDC ディレクターの話に戻りたいと思います。この巧妙さを実証するために、できる限り最善を尽くします。すべては洗脳だからです。「ローマ人への手紙 1 2 章 1 節 2 節」は、御言葉の水で脳を洗うことで、この世に洗脳されたり、この世の型に合わせたりしないことについてです。

「この世と調子を合わせてはいけません。御言葉によって、心（思い）を新たにして、自分を変えていただきたいなさい。」「ローマ人への手紙 1 2 章 1 節 2 節」、

ローマ書の学びで、一緒にいた人が何人いるかわかりません。120年前。ローマ人への手紙を学び終えるのに3年ほどかかりました。何という書でしょうか。12章1節2章を教え込んで家に帰りました。「いや、まだまだ。」結局、もう一度教え直さなければなりませんでした。というのも、そこには、あまりに多くのことがあったから。そして2度目も。皆さんの何人かは、私が経験させましたね。本当にごめんなさい。許してくださいね？ でも2度学び、それでも私はこんな感じで、「いや、まだ到達もしていない。」そこには、自分を生ける捧げ物として差し出すことについて、多くのことが書かれています。そこが問題なのです。「死んだ捧げ物なら大丈夫。祭壇に置く。生きた捧げ物として、私はその祭壇には乗らないぞ。」ですか？ いや、生ける捧げ物こそが神の御心に喜ばれ、完全に受け入れられるのです。（御言葉で）心を新たにします。自分自身を世の型にはめて、自分を変えるものではありません。原典では、この世の型にむりやり押し込められる、という概念を伴います。この世にプログラムされ、洗脳される。彼らにそんなことをさせてはいけません。その代わり、脳を洗ってもらいなさい。私たちの中には、脳を洗わなければならない人もいますね。車みたいに。

OK。サッと見ていきますけど、この言葉の中にある洗脳とプログラミングに注意し、耳を傾けてください。

「期待と予期」「今秋に予期されている計画の更新。」「今、3月です。」「先を考えて。」「あなたが秋のインフルエンザ予防接種を受ける時」「あなたは秋に、インフルエンザの予防接種を受けるのだから。」なぜ秋にインフルエンザの予防接種を受けるのか？「我々が、あなたに秋にインフルエンザの予防接種を受けると言ったから。」なぜ秋に私のソフトウェアにコロナ更新が同時にくるの？

「2つで1つ、我々がそうだとやったのだから。」それが理由です。「我々があなたをプログラムした。そして、あなたは足並み揃え、ただ一列に並ぶ。あなたを更新するため、一列に並ぶ。」これはどうです？「一歩先に行く」その推論は、「いや、私は遅れを取りたくない。」「あなたの更新が遅れていますね。あなたはこのまま、この先に行く。FDA と CDC はそのプロセスを開始したのです。すでに進行中です。我々は、この秋に向けてすでに更新作業を始めている。」

今、3月です。ちょうど、クリスマスまであと何日かと、ショッピングの日数のカウントダウンが始まるときで、彼らは2月から始めるの？ 1月なら、「買い物ができるのはあと364日しかない。」「ダメ！これに乗らないといけない！」もっと良い描写があれば、ぜひ教えてください。喜んでそれを使います。しか

し、この最後の1つは、どうか聞いて欲しいのです。行間を読むって言うでしょ？ この行間に耳を傾けてください。「だから、私たちは皆さんに、もうそのことを考え始めてほしいのです。」彼らは大衆に何を考えるかだけでなく、どう考えるかも洗脳しています。「ねえ、どう考えるべきかを教えます。そして、我々はまた、どのように考えるべきかを、追加料金なしで無料特典として付けましょう。だから我々は、あなたが何をするのか、何を考えるのか、どうするのか、どう考えるのかを教えるのです。」

私が述べたことがわかりますか？ 私は人口の大多数についてを描写しただけです。私は世についてを話しているだけではありません。教会についても話しています。問題は、この悪魔のシチュエーションは、基本的にすでに預言的に煮込まれました。このレシピが最終的にどうなるか、人々は誰も見当がつかない。その理由を知りたいですか？ 彼らはこの世のことに気を取られているからです。彼らは舞台裏で何が調理され終わったのか分からないのです。特にクリスチャンは騙されやすく、「あれ見て〜！」「すご〜い。」そうこうしているうちに我々はこっちでこれをしている。皆さん、、、主は私の心をご存知です。そして胸が張り裂けそうです。私たちは終わりの時にいます。終わりは近いのではなく、終わりはここにあります。これは屋上から叫ぶべきです。なのにそうじゃない。完全な沈黙です。そして、さらに追い打ちをかけるのが、、、もう締めくりですからね。さらに追い打ちをかけるのが、その教会の説教壇に立つ特権を与えられている牧師が上がって、、、彼も申開きをします。私同様に。彼は説教壇に上がっても何も話さない。その教会には、誰のための人々がいるのか。私は心を痛めているのが、人生はぶち当たります。彼らは診断結果が出たばかりです。彼らは仕事から帰ってきたら、妻が、夫が荷物すべてを運び出していた。その結果、彼らは不倫をしていることがわかった。もう何年になるのか。そこに子供を置き去りにして、それであなたは教会に来て、内面は死にかけている。あなたは傷ついている。あなたはそうになっている。底が抜けてしまった。聖書預言とは何の関係もないことを、そこにいる人々に話すという厚かましきのあるその牧師は恥じるべきです。私たちは終わりの時にいるのですよ。私たちは終わりの時にいる。私に対する皆さんの優しさ、忍耐強さに感謝します。なんとも、、、だから毎週、、、パウロが語る通り、キリストの愛が私を捉え、駆り立て、動かすのです。私にはできないができません。私は毎週、毎週、ここに来て、心を注ぎ、砕かれたパンに、溢れ出したワインにまるで私の命がかかっているかのように注がなければなりません。そうだから。私たちは生死の話をしているではありません。永遠の命と永遠の地獄についてを話しているのです。それであなたは、そんな話をしたいの？ OK。ふ〜それのどこにイエスがおられるのですか？ なぜ、イエスを見つけるため、こんなに一生懸命探さねばならないのか？ イエスはどこに行かれたのですか？ イエスはどこ？ 木曜日の夜の「エゼキエル書」47章48章の学び、タイトルをご存知ですか？

『主はそこにおられる』（エゼキエル 48：35）

全部太字です。よければ絵文字も入れれます。その素晴らしい書の最後の章の最後の言葉に、この4つの言葉があります。『主はそこにおられる』（会衆：アーメン）

私たちは、どんな教会にも、どんな牧師にも、どんなものにも問う必要があると思います。「主はそこにおられるのですか？」（会衆：そうだ。）そこにおられないなら、私はそこにいたくない。待って。イエスがおられるのなら、そこにいるでしょう。なぜなら、『イエスはそこにおられる』から。イエスはどこ？ イエスはどこに行ってしまったの？ イエスは置き換えられた。福音はどこ？ 置き換えられてしまった。それはアメリカの福音です。共和党の福音です。他の福音であって、「福音」ではありません！！ 私がキリストのもとに来たとき、それは「イエス・キリストの福音」のパワーのおかげでした。それを取り除いたら、どこに希望があるの？ 「福音」はどこ？ イエスはどこ？ あなたはイエスをどうしてしまったの？ まさにラオディキアの教会は、イエスが中にさえおられません。イエスは外から扉を叩き、中に入ろうとしておられます。それが教会ですよ。伝道的意味合いで使われるのは知ってますけど、しかしイエスが叩いておられるのは教会の扉で、イエスは中に入って、一緒に食事をしようとしておられるのです。なぜこんなにこの教会がこれほどまでに無頓着か、これ以上考える必要はないでしょう。とても無力です。パワーがありません。いのちがありません。なぜか？ イエスがおられないからです。そこには「福音」がありません。「福音」がどれほど力強いのか。「救う力」あなたは、それを誰かに与えたくないの？ なぜなら、あなたは彼らに誰に投票してほしいかを知ってほしいから。私はそう言いました。ですから自分が教会に行くと、私の子供は死んだばかり。妻は、その夫は私と離婚したばかり。私の世界は崩壊した。なのに、あなたは私に選挙について見せたり、話したりしたいのですか？ 悪いけど、イエスはそこにおられません。「福音」とは何か？ 『イエ

ス』が（地上に）来られ、受肉した神であられる『イエス』が、子なる神『イエス』が、人類のために死なれた100%神で100%人である『イエス』が十字架にかけられ、私たちの身代わりにご自分の血を流され、死なれ、葬られ、3日目によみがえられた。そして、まもなく、もうまもなく『イエス』は、父なる神の家の私たちのためにご用意された場所へ私たちを連れていかれるため、戻ってこられる。それが「携挙」です。それが「良い知らせ」です。「救いのABC」について今日分かち合う「しかし、神は。」の証、自分は個人的に認めます。私にはこれが必要であると。特に、「救いのABC」に関して。私はあなたのことを言っているわけではありませんけど、敵が私の周りにはいることは確かです。

「またABCをやるのか。つまらないね。何千回も聞いたことがあるじゃない。またそれで締めくくるつもり？ 何度もやってるじゃん。」どうか時計を見ないでくださいね。「またもう5分間、「救いのABC」と「イエス・キリストの福音」について話すの？可哀想な人々。」と。それがたった今皆さんをお連れした、私の世界です。私の世界へようこそ。それは主ではありません。敵の声です。敵は、私たちが福音を分かち合うことを妨げ、福音を分かち合わないようにするためなら、どんなことでもし、止めようとします。福音には人々の人生を変え、永遠に救う力があることを知っているからです。それが敵の唯一の目的、私たちがキリストのもとに来ないようにすることなのです。そして私たちがキリストのもとに来ると、敵は戦略を変えます。私たちがキリストのもとに来た今、私たちをキリストから距離を置かせようとする。それを「第二礼拝」の「ユダの手紙」で話します。

A：自分が罪びとだと、Admit/認めるまたは、Acknowledge/認識する。だからあなたには救い主が必要なのです。

ローマ人への手紙3章10節、

「義人（正しい者）はいない。一人もいない。」

救える義人はたった一人、イエス・キリストだけ。

ローマ人への手紙3章23節がその理由、

「すべての人（私たち誰しも）は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」

これは悪い知らせです。まずは悪い知らせから始めた方がいいと思います。悪い知らせが悪ければ悪いほど、良い知らせがさらに良くなるからです。その件に関しては、電話するのは構いませんが、メールするのはやめてください。悪い知らせとは？ あなたは死の宣告を受けています。

「罪の報酬は死です。」(ローマ 6:23a)

それってかなり悪い知らせでしょ。非常に悪い知らせ。では、良い知らせの登場です。非常に良い知らせですよ。良い知らせは？

「しかし、神の賜物（贈り物）は、私たちの主キリスト・イエスにある永遠のいのちです。」(ローマ 6:23b)

贈り物の意味がわかりますか？誰が支払ったのか？『イエス』です。贈り物なら、誰かが払わないといけませんからね。あなたが支払うんじゃないです。それなら贈り物じゃなく、購入したものになる。いいえ、イエスが、私たちのために支払ったのです。私たちは自分のものではなく、代価を払って買い取られたのです。私たちがこの贈り物を受け取れるよう、イエスはすべてを懸け、犠牲にされました。永遠のいのちという贈り物を。次にBです。大変中心です。実際、ABCよりもシンプルな

B: Believe/信じる。ただだと言えます。

B：あなたの心で、イエス・キリストが主だと Believe/信じる。

— ヨハネ 3:16 —

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに世を愛された。それは・・・

教会会員に申請し、12ページのオンライン申請書に記入する。違います!!!

・・・それは御子（イエス）を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。

ローマ人への手紙10章9節、

「あなたの心で、神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、・・・

サッと、これをはっきりさせましょう。「ええ、私は神を信じています。」待って、待って、待って。いや、いや、これはそういうことではありません。

「悪霊どもも（神を）信じて、身震いしています。」（ヤコブ 2：19）

これはそういうことではありません。「ええ、私は神がいると信じているし、神を信じている。」ではありません。「あなたの心で、神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」つまり、罪の赦しによって、永遠の命を得るために、イエスに信頼を置くということです。そういう意味です。それから最後にCです。

C：主の御名を Call/呼び求める。Confess/告白する。

また、ローマ人への手紙10章9節、

「あなたの口でイエスを主と告白し、あなたの心で信じるなら、・・・

『すべてが膝をかがめ、すべての舌が「イエス・キリストは主の主、王の王です」と告白する時がきます。』（ピリピ 2：10～11参照）しかし、その日は天罰のためで、今こんにちなら、まだ救いに間に合いません。心に溢れることが、口から出てくる。私の心にあるのは？ イエスがそこにおられます。心に溢れることが、口から出てくるのです。（マタイ 12：34参照）

あなたが初めてイエスのもとに来た時、イエスのことばかり話したでしょ。あなたの初めの愛。あなたはとても主を愛していた。あなたには神学がなかった。あなたはまだ聖書を読んでいなかった。きっと全く。あえてそう言います。あなたが知っているのはイエスだけ。それで、あなたは愛する人のことを人に話している。あなたが恋をすると、あなたが話すのは、愛する人のことだけ。「イエスは現実です。イエスはあなたを愛しておられる。イエスは本当に本当に現実。」それしか言えない。あなたが知っているのはそれだけ。

『イエス』時に思うのが、初めの愛に戻ること。エペソの教会です。初めの愛を失ったわけではなく、初めの愛から離れてしまったのです。どうすれば取り戻せるのか？ 思い出し、悔い改め、繰り返す。どうだったのかを思い出す。最初はどうだったのかを思い出す。最初に何が効いたのかを思い出す。それから悔い改める。180度向きを変える。そして引き返し、繰り返す。戻って、最初にうまくいったことをする。初めの行いをする。「いやでも、そんな気分にはなれなくて。」これは結婚生活に非常に当てはまります。これで締めくくりますね。皆さんのご忍耐に感謝します。私は愛想を尽かした。ちょっと疎遠になった。それに、結婚当初とは違って、彼は私のためにドアを開けて、私の手を取ってくれたのに。今や、私に向かって怒鳴るの。「早く来い！！遅れるだろうが。何をしているんだ！！！」彼はもう私の手を握ったりしない。♪もうあなたは私に花を買わない。♪「結婚したとき、愛していると言ったはずだ。どうしたっていうんだ？」あれから35年、「もういいだろ？」OK。皆さん分かりましたね？ ですから、初めの愛、結婚当初に戻って、最初にうまくいったことをする必要があります。「ああ、でもそんな気分じゃないんだ。」こういうことです。今日、私が言ったことを何も聞かなかったとしても、いつもそう言いますが、これは聞いてください。気持ちは後からついてくる。あなたは初めに戻って、それをしてください。そうすれば、自分の気持ちも変わります。「ただ.....今はその気になれないんだ。」私たちは気持ちで歩むのですか？ 信仰ではなくて？ 戻って、そうすれば、気持ちが押し寄せてくる。そして唯一の後悔は、もっと早くそうしなかったこと。

最後に、ローマ人への手紙10章13節、

『主の御名を呼び求める者はみな救われる。』

あなたはそれを人々に言いたくないの？これを人々に示したくないの？「うん、でもね、1カ月前にしたよ。」オーケー、それでいいです。それが残っているはずですよ。有効期限が30日なのですか？「ええ、前回のアウトリーチイベントで福音を伝えましたよ。2021年か2022年だったかな？」そうですか。あなたにとっての福音はそんなものなのですか？木曜日にスティーブ牧師が話したことをご存知ですか？覚えておかないと、、、誰か、彼が共有したあのジョン・スコットの言葉をスティーブからもらうことを思い出させてね。牧師が福音を真剣に語るることについて。「牧師が福音を真剣に語る時」を。OK。

今日の「しかし、神は」の証です。それで締めくくり、それからすぐ始まる「第二礼拝」にご参加いただけます。それほど悪くありません。ティファニー・リーディさんからです。

「JD牧師、おはようございます。私は教会で育ちましたが、若いころは遠く離れていました。2019年、神は99（の羊）をおいて、私の後を追いかけて、薬物中毒で死にかけの生活から私を救われました。私は神に感謝しています。スキャンデミックに襲われる直前に救われました。神のタイミングは完璧です。地元の教会が閉鎖してしまったので、2020年以降、あなたの預言・アップデートを見えています。あなたのアップデートに感謝しています。私の娘たち（15歳と自閉症の16歳）も、あなたのアップデートを見るようになりました。娘たち曰く、

「ハワイの牧師は、クールなシャツを着ているから好き。退屈じゃないし、真実を語っているもん。」一拍手一娘たちは2人とも2021年に救われました。何度も祈り、あなたの救いのABCを見た後です。一拍手一「救いのABC」をシェアすることを止めないでください。私たちは、神が夫を救ってくださるよう祈っていました。そして今に至ります。携帯電話が壊れて、新しい携帯電話を買わねばならなくなりました。携帯電話を購入したとき、インストールしていないアプリが入っていることに気づきました。携帯電話に自動的に付属しています。そのアプリのひとつに、私のリサーチで見覚えある虹の輪がありました。それは「グローバル・ゴール」と呼ばれる国連からのアプリです。私の携帯に！！だからもちろん、何が入っているか確認するため開けてみました。・・・これが彼女が送ってくれたスクリーンショットです。・・・ショックではないけれど、これまで以上に家に近づいていると思います。彼らは人々に行っています。彼女の言葉：訓練し馴らす/私の言葉：洗脳疑問の余地なく、反キリストに向けて。このアプリを使えば、彼らの邪悪なアジェンダに参加し、目標達成のため資金集めに協力しうるのはです。彼らは大胆にも私たちを引き寄せるため賞金や商品まで出します。キリストに忠実に仕えておられ、オンライン・メンバーになることを許可くださりありがとうございます。私たちは、あなたと、あなたの奥様とご家族、そしてカネオへのカルバリーチャペルとラハイナのカルバリーチャペル・ウエストサイドの兄弟姉妹、そして世界中の兄弟姉妹のために、毎日お祈りしています。オハイオ州エリリアの家族より。マラナタ。

追伸：この電話は嫌いですが・・・絵文字を皆さんに見せれたらいいのに。完璧な絵文字です・・・平安と祝福を。ティファニー・リーディより。」

OK。ありがとうございます。終わります。ディビット、上がってきてください。皆さんご起立ください。皆さんの優しさと忍耐強さには感謝してもしきれません。私の話で拘りは、すべての聖書預言・アップデートが、これが最後になるかもしれません。それが、私の話で拘りです。ええ、週を追うごとに長くなっていることへ。それが理由です。ところで、本当です。それだけ私たちは近づいているから。祈りましょう。

お父様、ありがとうございます。「福音」をあなたに感謝します。福音のシンプルさに、福音の子供にでも分かるシンプルさに。聖書預言を感謝します、何が起こるかを、それが起こる前に教えてくださっているからです。ですから、それが起こり始めると、信者は顔を上げ、未信者は信じるようになります。ですから主よ、聖書預言を感謝します。終わりの時に世界がどうなるかを教えてください、ありがとうございます。特に、あなたを呼び求めたことがなく、あなたに信頼を置いたことがなく、あなたを信じたことがない人々に。主よ、今日、この礼拝に来ている人、あるいはオンラインで見ている人で、あなたを呼び求めたことがなく、あなたを信じたことがない人がいるなら、今日が、遅らせることなく、彼らの救いの日となりますように。イエスよ、ありがとうございます。イエスよ、ありがとうございます。私たちはあなたを心から愛しています。イエスよ、どうか早く来てください。イエスよ、お願いします。マラナタ。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7